



La voz

PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

Hoja Parroquial N° 147 -Marzo 2022

¡Ucrania está en Guerra!

Haz de mí Señor un Instrumento de tu paz

*Señor, haz de mí
un instrumento de tu paz.
Que allá donde hay odio,
yo ponga el amor.
Que allá donde hay ofensa,
yo ponga el perdón.
Que allá donde hay discordia,
yo ponga la unión.
Que allá donde hay error,
yo ponga la verdad.
Que allá donde hay duda,
yo ponga la Fe.
Que allá donde desesperación,
yo ponga la esperanza.
Que allá donde hay tinieblas,*

*yo ponga la luz.
Que allá donde hay tristeza
, yo ponga la alegría.
Maestro, que yo no busque tanto ser consolado,
cuanto consolar,
ser comprendido, cuanto comprender,
ser amado, cuanto amar.
Porque es dándose como se recibe,
es olvidándose de sí mismo como uno se
encuentra a sí mismo,
es perdonando, como se es perdonado,
es muriendo como se resucita a la vida eterna.*



Mensaje Cuaresma 2022

El mensaje del papa Francisco para la Cuaresma de este año se basa en una cita de la carta a los gálatas: ***“No nos cansemos de hacer el bien, porque, si no***



desfallecemos, cosecharemos los frutos a su debido tiempo. Por tanto, mientras tenemos la oportunidad (kairós), hagamos el bien a todos”.

En la primera parte del mensaje, el Papa nos invita a sembrar el bien colaborando con Dios, incluso en los más pequeños gestos de bondad, apoyándonos en la Palabra de Dios que ensancha

los criterios estrechos. Afirma Francisco que ***“la Cuaresma nos invita a la conversión, a cambiar de mentalidad, para que la verdad y la belleza de nuestra vida no radiquen tanto en el poseer cuanto en el dar, no estén tanto en el acumular cuanto en sembrar el bien y compartir”.***

Ya en la segunda parte se nos anima a no cansarnos al hacer el bien, poniendo por delante la oración, la caridad activa hacia el prójimo. De este modo, ***“con la pandemia hemos palpado nuestra fragilidad personal y social. (...) Nadie se salva solo, porque estamos todos en la misma barca en medio de las tempestades de la historia; pero, sobre todo, nadie se salva sin Dios”***

Concluye la carta refiriendo las prácticas cuaresmales como medicinas saludables para no desfallecer en la cosecha paciente del bien, pues ***“el ayuno prepara el terreno, la oración riega, la caridad fecunda”.***



Animamos a todos los fieles y amigos de San Juan Bautista a leer esta hermosa carta que nos da una gran luz para vivir con provecho este tiempo de Cuaresma.

Severino Alonso Proy

(seminarista de la parroquia)

Reemos por el final de la guerra!

¡Reemos por la paz!



El pasado 24 de febrero quedará en nuestra memoria como el triste día en que Rusia dio comienzo a la invasión de Ucrania. Como creyentes cristianos tenemos un deber grave de orar al Padre por los hermanos que sufren, especialmente por aquellos que viven en su carne la calamidad de la guerra. De hecho, el Papa Francisco pidió con determinación que con el comienzo de la Cuaresma este **Miércoles de Ceniza fuera una jornada dedicada al ayuno y la oración por la paz en Ucrania** frente a la “insensatez diabólica de la violencia”.

Pero esa iniciativa no puede quedarse en algo meramente puntual y ha de prolongarse en el tiempo tanto a nivel eclesial como individual. Por eso, **invitamos a todos los fieles de la parroquia a que, a lo largo de estos cuarenta días cuaresmales, prosigamos con la súplica, la plegaria y el ayuno** por el restablecimiento de la paz en Ucrania. Las visitas frecuentes al Señor presente en el Sagrario, el rezo del rosario a Nuestra Señora, las obras de caridad y el perdón ofrecidos de corazón al prójimo son, entre otros muchos, diferentes modos con los que podemos colaborar pidiendo a Dios el don de la paz. **Tengamos la certeza que nuestra oración y nuestra seriedad en vivir una Cuaresma que convierta nuestro corazón es la manera más efectiva de contribuir a la paz.**



También surge en el corazón de todos querer **ayudar materialmente al pueblo ucraniano** en este difícil momento. Desde la parroquia os recomendamos ayudar a través de entidades internacionales con credibilidad, que puedan sostener a los ucranianos en las distintas necesidades que vayan apareciendo. Caritas España tiene varias cuentas con este fin y tenéis información en la web

www.caritas.es/emergencias/caritas-con-ucrania/

Plan Cuaresmal 2022 de la Parroquia

† **Vía Crucis: Grupo de oración (Viernes 11 de Marzo 19 h.)**

† **Oración Sinodal (Viernes 18 de Marzo 19 h.)**

† **Rosario Meditativo: Madres Orantes (Viernes 25 Marzo 19 h.)**

† **Adoración de los jóvenes (Jueves 31 de Marzo 21 h.)**

† **Penitencia (6 de Abril 19 h.)**

† **Adoración del primer jueves de mes (7 de Abril 19 h.)**

† *Salidas y encuentros. ¡Anímate a participar!*

Proponemos en Cuaresma tres salidas. **Inscríbete a través de los sacerdotes.**

❖ **Convivencia de Jóvenes a Astorga del 11 al 13 de marzo.**

Fin de semana de **compartir la fe** y descubrir juntos la ciudad de Astorga. Ida y vuelta en autobús, incluye comida. 95€

❖ **Senderismo familiar en Valsain, Segovia, 26 de marzo.**

Niños y padres están invitados a participar de una salida a la naturaleza recorriendo las orillas del Río Eresma. Disfrutaremos de la naturaleza y tendremos **una convivencia entre las familias de la parroquia**. Ida y vuelta en autobús, sin comida, 15€ adultos/ 10€ niños.

❖ **Retiro en Los Negrales, “La Conversión Sinodal”, 02 de abril.** Será una jornada en una casa de ejercicios que juntará la oración personal en la mañana con una reflexión grupal en la tarde. Ida y vuelta en autobús, incluye comida, precio 20€

Avisos:

La colecta de Manos Unidos fue de 4411€. Ha sido destinado íntegramente a Manos Unidas para financiar el proyecto de mejora de salud materno-infantil en Odhisa (India). *¡Gracias por vuestra generosidad!*

Nuevos métodos para hacer donativos a través de Tarjeta de Crédito, la TPV está situada en la nave lateral y permite donativos de 5, 10 y 15€.